Tagesfahrt KKS Sandlingen am 05. August 2017

Auch in diesem Jahr hat Iris eine schöne Tagesfahrt für uns ausgearbeitet. Nachdem wir letztes Jahr Richtung Norden gefahren sind, ging es dieses Mal in den Süden Niedersachsens, genauer gesagt nach Einbeck.

Am Samstagmorgen um 8 Uhr kam der Bus und hat die ersten Mitfahrer in Gr. Eicklingen eingesammelt. Nachdem in Sandlingen der Rest der Gruppe eingestiegen und die Getränke für den Tag verstaut waren, ging es in fröhlicher Runde los.

Da man ja schon sehr früh am Morgen gefrühstückt hatte, wurden kurz nach dem Ortsschild bereits die ersten Tupperdosen mit diversen Leckereien herumgereicht und die ersten Sektflaschen entkorkt.

Leider ist der Sommer dieses Jahr kein richtiger Sommer und so hat es die ganze Fahrt geregnet, auch wenn diverse Wetterportale im Internet etwas anderes versprochen hatten.

Wie gut, dass wir keine Outdoor Veranstaltung gebucht haben, sondern Iris uns einen Besuch im PS Speicher ausgesucht hat (ja richtig, in Einbeck gibt es auch eine gleichnamige Brauerei, aber die sehen wir vielleicht das nächste Mal).

Im PS Speicher werden mehr als 300 historische Fahrräder, Motorräder und Automobile aus den vergangenen 130 Jahren ausgestellt. Alle Fahrzeuge entstammen der privaten Sammlung des Einbeckers Karl-Heinz Rehkopf, die insgesamt mehr als 2.000 Fahrzeuge umfasst.

Aufgeteilt in zwei Gruppen – eine technische und eine nicht so technische – ging es los in die Ausstellung und unsere beiden Führer gaben uns einen kleinen Einblick in die Welt der Automobile, Fahr- und Motorräder.

Alle Fahrzeuge in der Ausstellung sind fahrbereit. Eines hat kürzlich an einer Oldtimer Rallye teilgenommen, der Dreck der Straße war noch nicht abgewaschen.

Nach einer fast 2-stündigen Führung, mit viel Information über die Entwicklung des Automobils, des Fahrrades und des Motorrades, trafen wir uns alle in der Halle wieder.

Voll mit Eindrücken über das Gehörte und Gesehene, machten wir uns auf den Weg in die Innenstadt, wo wir ein leckeres Mittagessen bekamen. Auf dem Weg dorthin hörte es sogar auf zu regnen, sodass wir nach dem Essen einen schönen Spaziergang durch die Innenstadt machen konnten.

Nach dem gemeinsamen Kaffeetrinken schlenderten wir zurück zum Bus und es ging nach einem ereignis- und lehrreichen Tag zurück Richtung Sandlingen.

Es war wieder ein toller Ausflug, den Iris wie in jedem Jahr wieder super organisiert und ausgearbeitet hat.

Da wir im nächsten Jahr ein Jubiläum haben -50 Jahre KKS - werden wir keine Tagesfahrt machen, sondern dieses Jubiläum im Schießstand feiern. Nähere Informationen gibt es zu gegebener Zeit.